



Bundesrat Schneider-Ammann besucht Eawag

29. August 2014 | Andri Bryner
Themen: Institutionelles

Am Donnerstag, 28. August 2014, hat Bildungsminister Schneider-Ammann die Eawag besucht. Er gratulierte Direktorin Janet Hering zu ihrer Wiederwahl für eine dritte Amtszeit und fand sehr lobende Worte für das Institut.

Die Eawag gehöre zu den Flaggschiffen der sowieso schon herausragenden Bildungs- und Forschungslandschaft in der Schweiz, sagte der Bundesrat und versicherte, dass auch im Parlament der Rückhalt für die Eawag hervorragend sei. Ausserdem lobte der hohe Gast die konsequente Frauen- und Familienförderung sowie die nachhaltige Ausrichtung des Wasserforschungsinstituts. Bezüglich des Zugangs der Schweiz zu den europäischen Forschungsprogrammen liess er durchblicken, dass sich eine «vernünftige» Lösung abzeichne.

Auf einer kleinen Tour besichtigte Schneider-Ammann die Versuchshalle mit der Blue-Diversion-Toilet, Projekte rund um Stoffeinträge aus Materialien (mit Durchflusszytometrie gemessen) sowie eine Versuchsanordnung, wo die Immunabwehr von Wasserschnecken untersucht wird. Interessiert folgte er den Ausführungen der Forschenden und stellte Fragen zum Vorgehen, den Resultaten und deren Verwertung in der Praxis. Schliesslich erhielt er einen Einblick in die Revitalisierung des Chriesbachs und konnte sich damit ein Bild machen von der Nachhaltigkeit des ganzen Campus.

Einige Bilder

Kontakt



Andri Bryner

Medienverantwortlicher

Tel. +41 58 765 5104

andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/bundesrat-schneider-ammann-besucht-eawag>